

Laon, le 15 décembre 2022

COMMUNIQUE DE PRESSE

Lutte contre la précarité énergétique :
Une convention signée entre EDF et l'OPAL

Freddy Grzeziczak, Président de l'OPAL
Jean-Denis Mège, Directeur Général de l'OPAL
Céline Cluet, Conseillère en Economie Sociale et Familiale
Francis Poirier, Directeur du Développement Territorial Picardie EDF
Patrick Gailliard, Correspondant Solidarité EDF

L'Office Public de l'Habitat de l'Aisne et EDF s'engagent dans la lutte contre la précarité énergétique.

Mercredi 14 décembre, une Convention a été signée pour accompagner les locataires de l'Office en situation de précarité énergétique. Un partenariat de taille qui va permettre aux équipes de l'OPAL et d'EDF de travailler main dans la main pour améliorer la cadre de vie des locataires.



A l'OPAL comme chez EDF nous luttons contre la précarité énergétique depuis plusieurs années. La crise énergétique que nous traversons oblige l'Office à mettre en place de nouvelles stratégies. Ce partenariat va notamment permettre à nos locataires et aussi aux collaborateurs de l'Office en situation de précarité énergétique de bénéficier d'actions de prévention permettant la maîtrise de leur consommation d'énergie.

L'OPAL et EDF s'engagent également à informer les locataires des différents dispositifs et procédures d'aide en matière d'énergie. Ils bénéficieront d'actions de prévention comme des ateliers éco-gestes et ils seront conseillés vers les différents partenaires habilités à les aider.

Plusieurs rencontres vont ainsi être organisées avec les collaborateurs chargés du suivi de cette Convention, à la fois côté OPAL et côté EDF, pour une meilleure application des actions prévues.

Avec un partenariat comme celui-ci l'OPAL renforce sa politique énergétique par des actions concrètes.

Contacts presse :

OPAL
Marie Pesce
communication@opal02.com
07 61 94 21 93

EDF
Fabien Saligot
fabien.saligot@edf.fr
07 60 20 35 47